

L'armée syrienne annonce la destruction d'un avion militaire israélien



Damas, 17 mars (RHC)- Les forces armées de la Syrie ont fait savoir qu'elles ont abattu aujourd'hui un avion militaire israélien qui a lancé une attaque aérienne dans ce pays arabe.

Pour sa part, l'armée israélienne a indiqué que plusieurs de ses avions ont participé au bombardement en Syrie.

Elle a souligné que l'opération a eu une riposte depuis le territoire syrien avec des missiles air-air.

Les militaires syriens ont relevé que les objectifs de l'aviation israélienne étaient des installations de ce pays arabe dans la région de Palmyre.

Cet incident, le plus grave de ces dernières années entre ces deux pays voisins, est considéré par la Syrie comme une agression qui appuie les activités du groupe terroriste État Islamique.



Radio Habana Cuba